



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.

"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"



COMUNICADO N° 001- 2015-GR.CAJ/DC.RR.PP

SOLIDARIDAD CON MÁXIMA ACUÑA CHAUPE



El Gobierno Regional Cajamarca, se dirige al pueblo de Cajamarca y del Perú ante los últimos hostigamientos de los que viene siendo víctima Máxima Acuña Chaupe y su familia, expresa lo siguiente:

- Manifestamos nuestra solidaridad con Máxima Acuña Chaupe y su familia. Asimismo expresamos nuestra profunda preocupación y rechazo a las constantes agresiones de las que vienen siendo víctimas por parte de efectivos de la DINOES y por la empresa minera Yanacocha. Como Gobierno Regional consideramos que estas agresiones no ayudan en nada a cambiar la deteriorada imagen que tiene la Policía Nacional en la región.
- Rechazamos la prepotencia con la que está actuando la empresa Yanacocha que sigue con este tipo de acciones de amedrentamiento, muestra que pretende imponer un proyecto minera inviable como es Conga.
- Llamamos la atención que hasta ahora no habido una notificación regular y menos una orden judicial que sea supervisada por el fiscal correspondiente.

Cajamarca, 03 de febrero de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA